

PlantaDoce.

Entorno

La producción de medicamentos aminora su descenso y cae un 3,7% en junio

El Índice de Producción Industrial (Ipi) del sector encadena dos meses a la baja. En mayo la bajada experimentada superó el 9%, según el Instituto Nacional de Estadística (INE).

I. Vera
9 ago 2018 - 05:00

La producción de medicamentos aminora su descenso y cae un 3,7% en junio

La producción de medicamentos disminuye en menor grado. El Índice de Producción Industrial (Ipi) del sector farmacéutico registró en junio una bajada del 3,7% respecto al mismo mes del año anterior. Así, el sector farmacéutico encadena dos meses a la baja, según los datos provisionales del Instituto Nacional de Estadística (INE).

Este descenso es menor que el experimentado por la industria *farma* en mayo, cuando el Ipi retrocedió un 9,2% interanual. Los datos de junio indican que el sector aminora el ritmo de su caída, pero sin llegar al signo positivo.

La producción de medicamentos ha seguido una evolución irregular en lo que da año. El Ipi farmacéutico se elevó un 11,4% interanual en enero. **Este aumento venía respaldado por el crecimiento de la producción que se registraron entre octubre 2017 y enero de 2018**, cuando el índice creció por encima del 4%, e incluso llegó a superar el 7%.

El Ipi farmacéutico marcó en abril el mejor crecimiento en lo que va de año, con un incremento del 28%

PlantaDoce.

Sin embargo, solo un mes después, en febrero la producción retrocedió un 4,8% en comparación del mismo mes del año anterior. En marzo, la fabricación de fármacos volvió a signo positivo, con un alza del 1,8%, mientras que **en abril el Ipi del sector registró el mejor dato del año, con un crecimiento del 28%**.

Por divisiones, el Ipi de productos farmacéuticos de base registró un descenso interanual del 27% en junio, aunque no supera la caída de mayo, cuando se registró una bajada del 33,6%.

Por otro lado, **el índice de producción de la división que fabrica especialidades farmacéuticas aumentó un 5,7% en comparación con el junio del ejercicio anterior**. Esta subida permitió al segmento encadenar tres meses al alza, pero con incrementos que distan del 23,1% de aumento registrado en abril.